

I-3

Une petite fille innocente, dénommée Maria, recueillie au Ciel par un Ange a affirmé, à la cafétéria du paradis, qu'elle avait des informations «croustillantes» et «inédites» à vendre sur les Archanges. Maria dit qu'elle traîne sans surveillance dans les couloirs du Paradis sans que personne ne la remarque et affirme avoir ainsi appris des «scoops».

Personne ne semble l'avoir prise au sérieux. Selon vos instructions, nous l'avons droguée pour la faire parler. Elle nous a tout révélé. Voici ces fameux «scoops» tels quels — nous ne pouvons hélas pas vous confirmer leur véracité :

- Maria affirme avoir vu, un jour, l'Archange Janus, Archange des Vents (non présent à cette soirée), s'introduire discrètement dans la bibliothèque de l'Archange Yves et en ressortir quelques minutes plus tard, aussi discrètement.

- Maria affirme qu'elle a souvent entendu Jésus, le fils de Dieu, avoir des discussions politiques avec l'Archange Yves. Elle dit que dans ces discussions, Jésus déplorait l'état de la terre et de la société humaine et affirmait que l'intégrisme, donc la religion, en était responsable. Il affirmait que la terre se porterait beaucoup mieux si Dieu, Archanges et Princes Démons disparaissaient pour toujours afin de laisser les humains à leur destin.

- Maria affirme avoir vu l'Archange Jésus, blessé à la poitrine et saignant abondamment, regagner à pied ses appartements... cela quelques minutes après la mort de Dieu.

- Maria affirme avoir vu, le jour de la mort de Dieu, un Prince Démon avec une hache se balader près du laboratoire de Dieu, près de la fameuse manette.

Remarque de votre chargé de mission :

*A propos de ce dernier scoop... Ce ragot semble peu vraisemblable : comment un Prince Démon aurait-il pu pénétrer au Paradis ? Toutes les entrées sont gardées. Cependant, si ce témoignage était véridique, il serait d'une extrême importance.*

*Voulez-vous que nous enquêtions plus avant sur ce sujet ? Nous vous prévenons cependant que les recherches pourront prendre un certain temps...*

*(Note au joueur : annoncez dans ce cas à Régis que vous désirez envoyer votre équipe enquêter sur ce thème — nom de code : «Enquête S».)*

## ENQUÊTE I :

### RAGOTS D'UNE PETITE FILLE

I-1

L'Archange Joseph (non présent à cette soirée) ne porte que des Levi's 501.

I-2

Une petite fille innocente, dénommée Maria, recueillie au Ciel par un Ange a affirmé, à la cafétéria du paradis, qu'elle avait des informations «croustillantes» et «inédites» à vendre sur les Archanges. Maria dit qu'elle traîne sans surveillance dans les couloirs du Paradis sans que personne ne la remarque et affirme avoir ainsi appris des «scoops».

Personne ne semble l'avoir prise au sérieux. Selon vos instructions, nous l'avons faite parler... Ces fameux «scoops» ne sont en vérité que deux. Les voici tels quels — nous ne pouvons hélas pas vous confirmer leur véracité :

- Maria affirme qu'elle a souvent entendu Jésus, le fils de Dieu, avoir des discussions politiques avec l'Archange Yves. Elle dit que dans ces discussions, Jésus déplorait l'état de la terre et de la société humaine et affirmait que l'intégrisme, donc la religion, en était responsable. Il affirmait que la terre se porterait beaucoup mieux si Dieu, Archanges et Princes Démons disparaissaient pour toujours afin de laisser les humains à leur destin.

- Maria affirme avoir vu l'Archange Jésus, blessé à la poitrine et saignant abondamment, regagner à pied ses appartements... cela quelques minutes après la mort de Dieu.

- Maria affirme avoir vu, le jour de la mort de Dieu, un Prince Démon avec une hache se balader discrètement au Paradis.

